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“A ExpoFrísia 2017, a própria Frísia como Cooperativa, é o Brasil que dá
certo”, disse Ratinho Junior em Carambeí
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O secretário do Desenvolvimento Urbano, Ratinho Junior, foi à Carambeí para a abertura da
EXPOFRÍSIA 2017 – Exposição Agropecuária de Carambeí. No Parque Histórico de Carambeí, no
fim da tarde desta quinta-feira, 27, Ratinho Junior enfatizou: “a ExpoFrísia, a própria Frísia, como
cooperativa, é o Paraná que dá certo. É o Brasil que dá certo. É sem dúvida referência e  garantia
do PIB no agronegócio do País e, ainda, qualidade de competitividade no mundo. Todos estão de
parabéns”.
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EXPOFRÍSIA 2017 - Exposição Agropecuária de Carambeí. No Parque Histórico de Carambeí, no
fim da tarde desta quinta-feira, 27, Ratinho Junior enfatizou: "a ExpoFrísia, a própria Frísia, como
cooperativa, é o Paraná que dá certo. É o Brasil que dá certo. É sem dúvida referência e  garantia
do PIB no agronegócio do País e, ainda, qualidade de competitividade no mundo. Todos estão de
parabéns".
 
 Ratinho Junior foi recebido pelo presidente da Expofrísia, Renato Greidanus, pelo prefeito Osmar
Chinato, autoridades locais e pela população. De todos, ele recebeu convite para retornar a
Carambeí. Na solenidade de abertura do evento, Greidanus fez questão de cumprimentar e
agradecer o apoio de Ratinho Junior ao setor agropecuário daquela Região do Paraná. 
 
 "Secretário Ratinho Junior, nós agradecemos a sua presença e a sua valiosa parceria, forte e
especial, que dá apoio ao desenvolvimento sustentável das atividades pecuária e agrícola, valoriza
o comércio e os serviços de Carambeí e da Região. Continue assim, principalmente com o apoio às
cooperativas", enfatizou. Ratinho Junior agradeceu e garantiu preservar o mesmo apoio. 
 
 MAIOR APORTE DE RECURSOS - "Todos os setores e a população de Carambeí podem contar
com a parceria do Governo do Paraná, principalmente da SEDU e do Paranacidade", enfatizou
Ratinho Junior. Já o prefeito Chinato preferiu dar o seu testemunho desta parceria. "Desde que
assumi a Prefeitura de Carambeí foi o maior aporte de recursos a ações, obras e serviços em nosso
município. Os investimentos da SEDU na administração de Ratinho Junior superam os R$ 10, 8
milhões. Nós e a população agradecemos muito", disse o prefeito.
 
 Chinato contou que a presença de Ratinho Junior foi "muito apreciada" por todos os presentes e
todos querem que ele retorne para uma visita maior e mais demorada em Carambeí. Ratinho Junior
visitou os stands, viu mais de perto animais das raças leiteiras Jersey e Holandesa. No percurso,
Ratinho Junior parou para conversas, abraços, fotos e para dar entrevista. 
 
 (Com apoio da Assessoria de Imprensa do Município de Carambeí)
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